

市民の声

高屋町中島

池田克文

私は9月初旬のある朝、西高屋駅に行った。1000名を超すであろう中・高生が、ホーム、駅前の広場、道路に溢れていた。関係の学校の先生方が、「一人といえども事故者を出してはならない」と、必死になって指導、整理しておられる。

このような実情がいつまでも続いてはならない。この地域で学ぶ生徒・学生は年々増えている。彼らが、そして保護者や先生方が、心から安心できるような対策が、一日も早く実現されることを願わざるを得なかった。たまたまこの実情を見ておられたのか、地元出身の議員の方

が、このことを9月市議会で取り上げられたということに耳にした。

たとえそのことが一挙に解決されないとしても、私はこのように議員の方が市民と同じ視線で地域の課題を捉え、迅速に対応されたという真摯な姿勢に対して拍手を送りたいと思う。

西条町上三永

岡本光子

私は地元で子ども達に関わるボランティア活動をしています。小学校に向いて絵本の読み語りをしたり、春と秋には親子で山探索をします。このような活動を通して感じることは、子ども達の環境が、大人によって大きく振り回されていることです。

核家族が増え、親の仕事が忙しかったために子ども達が犠牲になっているのではないのでしょうか。もっとかまってもらいたくて突拍子もない自己主張をする子もいます。

「心豊かな人づくり」を目指している東広島市では、学校教育も充実し、最近では地域の方の協力で、声かけ運動やパトロールも定着してきました。しかし、一人ひとりの子ども達に目を向けると多くの問題が山積みしています。私は、キラキラ輝く目をした子ども達の笑顔が大好きです。この子ども達がいつまでも輝く目を失わない様に、しっかりと子育て支援をしていただきたいと思います。

議会の動き

平成17年8月9日～平成17年11月8日

- 8・11 庁舎建設等特別委員会
- 8・17 全員協議会
- 〃 議会運営委員会
- 〃 文教厚生委員会
- 8・23 庁舎建設等特別委員会
- 8・28 文教厚生委員会行政視察（～30日）
- 9・1 総務委員会
- 9・2 文教厚生委員会
- 9・5 建設委員会
- 9・6 市民経済委員会
- 9・8 議会運営委員会
- 9・12 平成17年第3回定例会（1日目）
- 〃 全員協議会
- 9・13 庁舎建設等特別委員会
- 9・14 平成17年第3回定例会（2日目）
- 9・15 平成17年第3回定例会（3日目）
- 9・16 平成17年第3回定例会（4日目）
- 〃 議会会報委員会
- 9・20 平成17年第3回定例会（5日目）
- 9・21 建設委員会
- 9・22 市民経済委員会
- 9・26 文教厚生委員会
- 9・27 総務委員会
- 9・28 議会会報委員会
- 〃 議会運営委員会
- 〃 平成17年第3回定例会（6日目）
- 〃 決算特別委員会
- 9・29 決算特別委員会（企画部・総務部）
- 9・30 決算特別委員会（生活環境部）
- 10・3 決算特別委員会（福祉部）
- 10・4 総務委員会
- 〃 決算特別委員会（産業部）
- 10・5 決算特別委員会（建設部・都市部）
- 10・6 決算特別委員会（教育委員会）
- 10・7 決算特別委員会（消防局）
- （水道局 総括質疑、採決）
- 10・11 決算特別委員会（総括質疑、採決）
- 10・12 庁舎建設等特別委員会
- 10・17 全員協議会
- 〃 議会運営委員会
- 10・19 庁舎建設等特別委員会行政視察
- 10・24 総務委員会行政視察（～26日）
- 〃 愛知県安城市議会来市
- 10・26 市民経済委員会行政視察（～28日）
- 10・28 長崎県長崎市議会来市
- 10・31 建設委員会行政視察（～11月2日）
- 11・1 東京都立川市議会来市
- 11・2 広島県安芸高田市議会来市
- 11・8 議会会報委員会
- 〃 宮城県石巻市議会来市



■皆さんから出された陳情

- ▽電気設備工事の分離発注の継続を求める陳情書
- ▽核兵器廃絶・恒久平和実現のための要請書
- ▽2005年原水爆禁止国民平和大行進への協力を求める要請書
- ▽集落法人育成対策事業の事業モデル採択要請書